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  養護教諭 松村 葵 先生が着任しました。   

 養護教諭の先生が２月９日から産前・産後休暇に

入ったのに伴い，新しく松村 葵(まつむらあおい)

先生が着任しました。先生は，会津若松市の出身で，

中・高校はバドミントン部に，大学では弓道部に所

属していたスポーツウーマンです。大卒３年目です

が，小学校・中学校・高校のすべての校種の勤務経

験があり，それらの経験を生かして，子どもたちの

発達に応じた関わりをしてくれるものと期待してい

ます。早速，保健室には，子どもたちが来室し，先

生とふれあう姿が見られました。慣れるまで，ご迷

惑をおかけすることもあるかと思いますが，よろし

くお願いします。なお，本人曰く「葵(あおい)先生

と呼んでください。」ということです。 

 

   やまとスポーツクラブの協力で体育の授業     

 今，４年生では体育の時間に「ソフトバレーボール」

を行っています。ネット型ゲームと言われるもので，柔

らかいゴムボールを使い，バレーボールと同じようにゲ

ームをします。コートはバドミントンコートを使うこと

もあります。４年生は初めて経験する運動です。 

 ソフトバレーボールの指導には，やまとスポーツクラ

ブの方にボランティアとして協力いただいています。専

門的な技能や知識を生かして，子どもたちが楽しく運動

できるように工夫して指導してくれます。運動量も十分

で終了後は，汗でびっしょりです。今後もやまとスポー

ツクラブとの連携を大事にして，子どもたちの体力の向

上をめざしていきたいと思います。 

 

  来年度の教育計画を立てています。   

 ２月に入り，学校では教育課程の編成といって，来年度の教育計画を立てているところです。原則

的に大きく変わることはありませんが，行事について今年度と変更があるものをお知らせします。 

○ ファミリー参観                   

    ６月の祖父母参観と１２月の授業参観を合わせて，９月にファミリー参観として行う。(今のと 

ころ９月１６日を予定)１２月の授業参観は個別懇談と近いため，できるだけ負担をく軽くするた め

配慮しました。９月は祖父母と保護者の両方に参観してもらうようにします。授業参観後はＰＴ Ａ

家庭教育学級を行う予定です。 

○ スキー教室 

    平成２４年度から震災復興の県の委託金を活用して，インストラクターの経費を払っていました 

が，集中復興期間(２３年度～２７年度)を終え，２８年度は県の委託事業が見込めなくなりました。 

 県の事業費がなくなるとインストラクター代は各学校で対応することになるので，今までのように 

実施するためには，個人負担が大きくなります。来年度のスキー教室の持ち方については，２月２ ６

日の常任委員会で，ご意見を伺いたいと思います。 

 ※ 年間の行事予定は３月の授業参観の際に配布を予定しています。 


